



乳児クラスだより

あさひ

先月は暑い日が続きましたが、子ども達は毎日水遊びを楽しむことができ、水に触れなかった子が水面に手を打ち付けて跳ね返りの水で遊んだり、水遊びが好きだった子は自らバケツで水をかぶったりして遊ぶ姿が見られ、どの子どももこの夏を存分に楽しんでくれていました。またお部屋でハイハイだった子が伝い歩きをしたり、歩いていた子どももトコトコ走れるようになっていたりしています。まだまだ目が離せませんが、注意深く見守り、過ごしていきたいと思っています。今月は、あと少し水遊びを楽しみつつ、音の出る玩具に触れながら、曲に合わせて振ってみたり、身体を動かしてみたりして子ども達と一緒に担任も楽しみたいと思っています。また、室内でも全身運動が楽しめるように、体操なども取り入れて身体を動かしていきたいと思っています。

ひかり

日中は夏と変わらないような暑い日が続いていますが、日が落ちるのがずいぶん早くなってきました。この夏はたくさん、水遊びをすることができました。体や顔に水がかかって泣いていた子どもたちも今では泣くことなく玩具で遊び、保育士やお友だちと関わりながら楽しむようになりました！

今月はまだまだ厳しい暑さが続くようなので水遊びの期間を中旬頃まで延長することになりました。水遊びが大好きな子ども達も喜んでくれると思います。今まで以上に遊びが広がるように工夫し、最後まで楽しみたいと思っています。引き続き水分補給もこまめに取りながら元気に過ごしていきたいです。

そして、涼しくなってくれば散歩にも出かけて行きます。個々の発達に合わせて、誘導ロープを使用しながら、園外でしか感じるできない季節や自然を見つけにいきたいと思っています。

にじ

子どもたちの頼もしい成長を感じる今日この頃です。秋の始まりを子どもたちと感じつつ、9月も楽しく過ごしていきたいと思っています！

今月も引き続き暑さが続くので、水遊びを続けて行きます。人形すくいやゾウさんジョウロ、水鉄砲を使って思いっきり遊びたいと思います。自分でできる事が増え、積極的に自分で濡れた体を拭いてみたり、着脱を頑張る姿が見られます。暑さが和らいだら、戸外で思い切り体を動かして遊んだり、散歩にも出かけて秋の自然を発見したいと思っています。製作では、クレパスを使って「しろくまのパンツ」のパンツにお絵描きをします。どんな模様になるのか今からとても楽しみです！疲れが出やすい時期ですので、水分補給をこまめにとると共に休息をしっかりと取りながら過ごしたいと思っています。